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VEREADOR IDENIR CECCHIM (MDB) – Comunicação de Líder: 

Sra. Presidente, Sras. Vereadoras e Srs. Vereadores; bem-vinda, 

Ver.ª Margarete Moraes, minha querida amiga. Eu queria, daqui da 

tribuna, saudar um vereador de muitos anos aqui, mais de treze, 

catorze anos, o Ver. Clóvis Brum, que está ali em cima. V. Exa. não é 

mais vereador, mas aqui o senhor consta como vereador sempre. O 

Ver. Clóvis Brum é lá de Uruguaiana, e o pessoal do Alegrete que 

tem por aqui diz que o pessoal de Uruguaiana só se exibe que é de 

Uruguaiana, mas passa sempre pelo Alegrete. Clóvis Brum, o senhor é da velha guarda, 

junto como o Reginaldo Pujol, que o está abraçando, e o Pujol ainda resiste, ele com o 

Nedel, e nós somos aprendizes dos que passaram por aqui sempre.  

Ver.ª Mônica Leal, hoje pela manhã, estive num café da manhã junto ao Sindha, presidido 

pelo Henry Chmelnitski, onde eles mostram e propõem muitas atitudes, porque sindicato 

principalmente se faz com atitude, o sindicato patronal que quer o desenvolvimento da 

cidade de Porto Alegre. Eles querem o centro de eventos, por exemplo, se propõem a 

ajudar, eles querem que as pessoas que vêm a Porto Alegre permaneçam mais de um dia 

pelo menos em Porto Alegre, e nós todos podemos fazê-lo. Quem é de restaurante, quem 

é de hotel, Ver. Mauro Pinheiro, que também estava lá, quando perguntam “Para onde 

vou no final de semana”, em vez de dizer “ Vai a Bento Gonçalves, vai nas vindimas, vai a 

Gramado”, diga, “Fique em Porto Alegre e visite a nova orla do Guaíba”. E agora já se 

pode ver as obras da segunda etapa que estão sendo realizadas, e, logo, logo, a etapa 

três. Tenho certeza de que, quando a Prefeitura entregar essas etapas da orla, Porto 

Alegre mudará muito, as pessoas terão prazer de ficar em Porto Alegre no final de 

semana. Os nossos visitantes, não só de fora do Rio Grande do Sul, as pessoas do 

interior do Rio Grande do Sul, poderão ficar em Porto Alegre mais um dia, mais dois dias, 

que terão o que ver na nossa cidade. Por isso eu queria daqui, Ver. Nedel, saudar os 

sindicatos e os nossos bodegueiros, nós chamamos de bodegueiros os donos de 

restaurantes, de lancherias e os donos de hotéis, que tentam fazer com que Porto Alegre 

tenha mais atrativos turísticos. Nós sabemos que essa é uma indústria limpa, que Porto 

Alegre perdeu e perde a cada dia as indústrias para os municípios da Região 

Metropolitana. Essa é uma tendência no mundo todo, e nós precisamos substituir isso 

com mais turismo, com mais tecnologias, as startups estão por aqui, estão no mundo 
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todo, e nós temos que substituir a renda e o emprego dessas empresas que saem da 

cidade e vão pra a Região Metropolitana com esse tipo de indústria. Aqui nós temos o 

exemplo do Tecnopuc, que tem o crachá mais alto da cidade – o crachá é o salário, o 

valor do salário. Lá no Tecnopuc esse exemplo que nós temos no Rio Grande do Sul é 

um dos melhores campus do Brasil, os funcionários e principalmente os empreendedores 

que estão lá estão, fazendo o desenvolvimento e a substituição das indústrias de chaminé 

que nós perdemos aqui. Por isso uma saudação ao Sindha, uma saudação aos 

empreendedores que geram tantos empregos.  

Ver. Mendes Ribeiro, falei também da sua luta para que não... (Som cortado 

automaticamente por limitação de tempo.) (Presidente concede tempo para o término do 

pronunciamento.) Ver. Mendes Ribeiro, elogiaram as suas atitudes aqui na Comissão de 

Constituição e Justiça em relação à proibição disto, proibição daquilo. Os sindicatos e 

esses empreendedores aplaudiram as suas atitudes. Faço essa justiça, V. Exa. não 

estava lá, mas eles não esqueceram e não esquecem de quem trabalha em prol das 

pessoas que geram emprego. Um grande abraço, era isso, e quero dizer que nós 

estamos aqui para fazer uma boa quarta-feira de votações. 

(Texto sem revisão final.) 

 

 


